

Hadirnya Babinsa Koramil Kemalang Pada Musrenbangdes Desa Panggang Klaten

Agung widodo - KLATEN.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 27, 2024 - 13:03



Hadirnya Babinsa Koramil Kemalang Pada Musrenbangdes Desa Panggang Klaten

Klaten - Dalam upaya menyusun rencana pembangunan yang lebih baik untuk Desa Panggang, Babinsa dari Koramil 13 Kemalang Kodim 0723 Klaten Serda Heriyanto menghadiri Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa (Musrenbangdes) yang berlangsung di Pendopo Balai Desa Panggang Kecamatan Kemalang Kabupaten Klaten. (27/09/2024)

Kegiatan tersebut dilaksanakan untuk membahas Rancangan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Desa (RPJMDes) serta Rancangan Rencana Kerja Pemerintah Desa (RKPDDes) tahun 2025.

Acara kegiatan tersebut dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk Kasi Tapem Kecamatan Kemalang Sri Wening Rohmiyati, S.Kom., M.Si, Kepala Desa Panggang Kris Dwiyanto, serta Bhabinkamtibmas Desa Panggang Ipda Agus Hidayatudin.

Selain itu, hadir juga Ketua Badan Permusyawaratan Desa (BPD) Suharno beserta anggota, Pendamping Desa Panggang Sugeng Santosa, serta perangkat desa, bidan desa, dan perwakilan masyarakat seperti Ketua RW/RT, Toga, Tomas, Toda, Ibu-ibu PKK, Guru Paud, dan Kader Posyandu.

Dalam kegiatan tersebut, Kepala Desa Panggang, Kris Dwiyanto, mengungkapkan pentingnya partisipasi aktif dari seluruh elemen masyarakat dalam perencanaan pembangunan desa.

“Musrenbangdes ini adalah wadah bagi kita semua untuk menyampaikan aspirasi dan kebutuhan desa. Dengan kolaborasi yang baik, kita bisa mewujudkan pembangunan yang sesuai harapan masyarakat,” ujar Kris Dwiyanto.

Sementara itu saat ditemui, Serda Heriyanto sebagai Babinsa menekankan peran penting TNI dalam mendukung program-program pembangunan di desa.

“Kehadiran kami di sini tidak hanya sebagai bagian dari struktur pemerintahan, tetapi juga sebagai mitra dalam mewujudkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Kami akan selalu siap mendukung setiap kegiatan positif yang bertujuan untuk kemajuan desa,” ungkap Serda Heriyanto.

Pada kegiatan Musrenbangdes di Pendopo Balai Desa Panggang, diharapkan dapat menghasilkan program-program yang lebih efektif dan efisien, sehingga dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat Desa Panggang kedepannya.

(Red)